

Década de 1980

La década estuvo dominada por las crisis de deuda en los países en desarrollo de ingreso mediano, la mayoría en América Latina. Al ajustar sus economías para pagar la deuda, los países experimentaron problemas de balanza de pagos y recesión.



Década de 1990

Los países miembros de la antigua Unión Soviética pasaron de una economía centralizada a algún tipo de economía de mercado tras la disolución de 1991. La década cerró con las crisis financieras, primero en México y luego en los principales países asiáticos.



Década de 2000

Una década que comenzó con relativa tranquilidad económica, la llamada Gran Moderación, concluyó con la mayor crisis económica y financiera desde la Gran Depresión de los años treinta. El FMI creció notablemente y ayudó al mundo a salir adelante.



Comienzos de la década de 2010

El empleo y el PIB se recuperaron lentamente en las economías avanzadas tras la crisis financiera y los bancos centrales combatieron la recesión con políticas no ortodoxas.

